

令和3年12月13日

児童生徒の保護者の皆様へ

恵那市教育委員会

### iPadのアプリ(SimpleClock)の取り扱いについて(お願い)

日頃は恵那市の学校教育活動に対してご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、学校の授業や家庭学習においてiPadを活用していることと思います。

家庭に持ち帰っての学習に活用する場合、現在、時間制限を設け、同時にiPadの画面表示もSimpleClockというアプリ(時計表示)のみとしております。しかし、SimpleClockのアプリは電池消費が激しく、翌日、学校のWi-Fiへの接続に支障をきたすなどの問題も分かってきました。

そこで、時間制限はそのまま継続し、アプリのSimpleClockの使用を止める試みを行いたいと思います。これを止めることで、時間制限以降のiPadの画面表示が今までの時計のみの表示から変わりますのでご了承ください。

お子様と保護者様が安心してiPadを活用できるよう努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

### 記

#### 1 SimpleClockを外す期間

令和3年12月13日(月)～令和3年12月20日(月)

※問題が無ければ、同様に冬休み期間中も継続します。

#### 2 画面表示について

《これまで》 時間制限がかかると、SimpleClockが起動し、画面が時計のみとなる

《これから》 時間制限は同様にかけますが、時間制限前後の画面表示に変化はありません  
(インターネットへの接続はできなくなります)

#### 3 時間制限について

《インターネット接続ができない時間》

小学生 午後9時以降、翌日の午前6時まで

中学生 午後11時以降、翌日の午前6時まで